



Reconocen impacto negativo para Japón de aranceles de Trump

Description

(Tokio) El primer ministro de Japón, Shigeru Ishiba, reconoció hoy que los nuevos aranceles de Estados Unidos sobre importaciones de automóviles tendrán un gran impacto en la economía de su país y ratificó la voluntad de negociación.

Al decir del mandatario, tal política implementada por el presidente norteamericano Donald Trump no beneficia a nadie, pero rechazó una respuesta confrontativa al mismo nivel.

No hay nada que ganar con una gran pelea, opinó el dirigente durante la sesión parlamentaria de este viernes.

Para Ishiba, la vía diplomática sigue siendo la ideal para demostrar el peso de las decisiones, mientras predomina la inquietud en esta nación asiática porque la próxima semana entrará en vigor la imposición de un arancel adicional del 25 por ciento a las importaciones de automóviles, sin excepciones.

Los fabricantes de vehículos japoneses están conscientes del impacto negativo de la medida, pues una buena parte de la producción estuvo destinada en los últimos años al mercado estadounidense.

Junto a la caída de las exportaciones, se estima que los principales fabricantes de automóviles de Japón perderán de inmediato millones de dólares.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025